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Le Septentrion 
Réunion statutaire n° 698 

Les Jardins du Soubise , le 26/10/2009 
 

 
Invités : christophe CANAGUIER 
  et son épouse  

Bernard BECART 
et son épouse 

Excusés : 
  
 
Réunion avec épouses 
 
 
 
 
 
 
 
Taux de Présence : 48%(15 membres+ 
+2 invités) 
 

 
 
 1) La saga route 66: 
 
     Retours de vacances pour notre ami Dentant et reportage à l'appui : ce lion's cache un biker qui, 
chevauchant une Harley, a vaillamment parcouru la route 66 . De nombreuses photos projetées sur 
écran géant, le tout agrémenté par un montage concocté par madame, viennent  narrer l'exploit 
routier mais aussi décrire la beauté du grand canion. 
 
C'est beau, ça donne envie, on en redemande. 
 
 2) Commission effectif: 
 
Sur instigation du président et sous l'égide du vice-président, la mise en place d'une procédure 
permettant le meilleur accueil des impétrants est souhaitable. 
 
Cinq étapes permettraient cette intégration valorisant nos valeurs et afin de délivrer la meilleure 
information possible, à savoir: 

 Désignation du candidat au président par un membre du club 
 Transfert des informations à la commission effectif 
 Entretien entre deux membres de la commission et l'impétrant 

06-07 

DISTICT 103 NOR. Zone 32 
  

Menu 
- 

Salade gourmande 
- 

Turbot sauce mousseline 
- 

Trilogie de dessert 
 
 
 

                  
               Café-mignardises 
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 Recueil de l'opinion du conjoint 
 présentation aux membres avec exercice éventuel du droit de véto 

 
Le tout pour aboutir à l'intronisation. 
 
 
3) action, réunion en prévision: 
    
le vice président est bien assez aimable de nous rappeler que La soirée beaujolais nouveau 
interviendra le 19 novembre (et non le 18 comme indiqué malencontreusement sur le calendrier). 
 
Afin de préparer au mieux ces agapes, les membres sont cordialement invités à mettre sous pli les 
invitations le jeudi 5 novembre. 
 
Lors de cette festivité, il sera également proposé la vente de champagne ainsi que du château "la 
pirouette", grave. 
 
Puis, notre ami ROGEZ nous convie à la réunion LION'S en Allemagne qui se déroulera le 12 
décembre avec comme thème le marché de noël; n'hésitez pas à prendre attache avec lui si vous êtes 
tentés. 
 
Notre président rappelle également deux perspectives majeures : la venue du gouverneur et notre 
700ème réunion : il conviendrait de recevoir toutes les propositions permettant de mettre en valeur 
ces deux événements mais surtout d'indiquer notre éventuelle absence; 
 
 
4) présentation de notre impétrant: 
 
 Christophe CANAGUIER, invité à deux reprises du club, semble tout disposer à rejoindre nos 
rangs, ce d'autant plus qu'il a déjà adhéré à nos principes en étant membre du club de Gravelines. 
 
Il nous convie par ailleurs à partager sa grande passion : le sport automobile, par la présentation de 
divers reportages, films et enregistrements consacrés à ses exploits tant sur glace (le trophée 
ANDROS) que sur piste. 
 
La démonstration est impressionnante; ce d'autant qu'il invite   les plus valeureux (ou les plus 
téméraires) à venir partager l'habitacle si le cœur leur en dit ; je ne crois pas avoir entendu de réponse 
à cette proposition… 
 
le mot de la fin revient au président pour clôturer et de remercier ces dames pour avoir enjolivé notre 
soirée de leur charmante compagnie. 
 
  
     
 
 
 
  


